

「里山の山野草を守る会」 2020年7月全体会(木曜班担当)の活動報告

日時: 2020年7月2日(木) 10:00~15:30 晴れ(27℃、湿度50%)

参加者: 合計33名(電車18名)…月曜8名、火曜8名、木曜6名、金曜8名、土曜班1名、福岡さんご夫妻

全体会: ①朝礼 *新型コロナウイルスのため、2月以来の全体会開催。好天に恵まれ、最高の癒しの里山でした。

- * 新加入者2名参加(濱田さん・若井さん…いずれも木曜班)、宜しくお祈りします。
- * イオンの助成金(40万円)は、コロナウイルスの影響で7月以降の活動が対象になった。
- * シニア自然大学の理事さんの担当変更で、当サークル関係は西尾理事(月曜班)になった。
- * 月曜班の島さんが、村屋神社(村屋坐彌富都比賣神社)に厄除け祈願に行ってきました。
- * 岡島さん(金曜班)が移動時のJRで足の骨折災害に遭った時、保険などでいろいろお世話になったことに対して謝礼(3万円)を頂いた。無事に回復されて良かったです。ありがとうございました。

②新人さんは石垣代表によるオリエンテーション、他の班員は各自のフィールドへ。

③昼食時に幹事会開催。詳細は別途議事録参照。8月以降の昼食の接待を、今年度はコロナ対応で中止することになった。

⑤終会 *各班の現状を報告。各班とも特記事項は無し。

金曜班のユウスゲはつぼみ。2週間後の各班活動日頃が見ごろでしょう。

ツチアケビが満開(各班で発見されている模様)

- * 8月全体会はバスがお休みなので、各班の車の協力をお願いします。

村屋神社のお札



ツチアケビの花盛り(月曜班)



朝礼・終回は外でも実施しました。



オオバトソウ(木曜班)



自然園(炭焼き場近く)のユウスゲ



スズラン(木曜班)



マタタビの実

